

El secretario autonómico de Vivienda, Sebastián Fernández, se reúne con el Alcalde Marcos Zaragoza para iniciar acciones conjuntas que promuevan la vivienda pública en Villajoyosa

La Vicepresidencia Segunda de la Generalitat y el Ayuntamiento de Villajoyosa valoran las condiciones de suelo público disponible para poner en marcha nuevos proyectos de vivienda pública.

El Alcalde Marcos Zaragoza se ha reunido esta mañana con el Secretario Autonómico de Vivienda, Sebastián Fernández. Fernández ha visitado Villajoyosa para interesarse por la situación de la vivienda en el municipio. El Alcalde le ha explicado los problemas de acceso a la vivienda existentes en Villajoyosa y la necesidad urgente de afrontarlos decididamente a través de recursos municipales y autonómicos. Por su parte, Fernández le ha presentado al Alcalde las diversas opciones que ofrece la conselleria de Servicios Sociales, Igualdad y Vivienda para promover la construcción de vivienda pública y facilitar el acceso a todos los colectivos sociales. También, le ha explicado los planes de ayuda de acceso a la vivienda y la promoción de viviendas sociales dirigidas a colectivos, tales como los jóvenes. Ambos han estado valorando las posibles parcelas y las condiciones de suelo público donde se puede construir vivienda pública en la localidad. De esta manera, han analizado las posibles acciones conjuntas que permitan impulsar la promoción de vivienda pública. El Alcalde Marcos Zaragoza afirma que “Villajoyosa tiene un importante problema de acceso a la vivienda y vamos a trabajar con el gobierno valenciano para marcar objetivos a corto y medio plazo y avanzar en las políticas de vivienda”.

Noticia publicada el 09 de Febrero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Vivienda.

